

Las empresas buscan en la diversificación una solución a la crisis

Presentación del estudio “Actividades Económicas de Córdoba y su provincia 2010”, elaborado por técnicos de la Cámara de Comercio de Córdoba

Redacción

Viernes 25 de noviembre de 2011 - 18:59



La Diputación de Córdoba ha acogido esta mañana la presentación del estudio “Actividades Económicas de Córdoba y su provincia 2010”, elaborado por los técnicos de la Cámara de Comercio de Córdoba, Juan Miguel Marín y Antonio Arévalo.

De este informe se desprende que en el año 2010 hay 37 empresas menos con respecto al 2009, pasando de 49.458 a 49.421 empresas que ejercen su actividad en la provincia en el 2010. No obstante, existe un incremento de actividades con respecto al año anterior de 881, llegando en 2010 a 76.739 actividades de

Córdoba y provincia.

En este sentido, el presidente de la Cámara de Comercio, Ignacio Fernández de Mesa, ha destacado en la presentación que “esta situación tiene una explicación y es que desaparecen muchas empresas que solo tienen una actividad pero se incrementan notablemente las empresas que desarrollan más actividades. Debido a la crisis las empresas buscan nuevas actividades y con la misma estructura se diversifican”.

Además, Fernández de Mesa ha hecho hincapié en “este estudio es un instrumento magnífico tanto para los empresarios y emprendedores como para las administraciones públicas”.

Por su parte, el vicepresidente 1º y delegado de Hacienda de la Diputación de Córdoba, Salvador Fuentes, ha recalcado que “nosotros vamos a utilizar este estudio como herramienta de trabajo para la Diputación. Es una radiografía del tejido productivo cordobés que refleja que las empresas están buscando nuevos modelos de actividad. Por ello, desde la institución provincial buscaremos medidas de apoyo que ayuden a la diversificación”.

El responsable del Área de Formación y Empleo de la Cámara, Juan Miguel Marín, ha recalcado que “al analizar Córdoba capital, hay que destacar un incremento muy fuerte en el grupo once que es el de energía y agua, y un descenso muy preocupante en el grupo de otras industrias manufactureras”.

Por otro lado, “gracias al estudio también se puede ver el dinamismo de la capital por códigos postales. Polígono del Guadalquivir y Arroyo del Moro son los que mejor comportamiento tienen. Por el contrario, las zonas en donde más ha descendido la actividad es en la Fuensanta y Ciudad Jardín”.

En la misma línea, la presidenta del Consorcio Provincial de Desarrollo Económico, Rosario Alarcón, ha subrayado que “en 34 localidades cordobesas han aumentado las empresas, en 35 han descendido y las seis restantes permanecen estables en número de empresas. Podemos destacar a Pozoblanco, Montilla, Belmez, Hornachuelos y Alcaraceños por su buen comportamiento tanto en incremento de empresas como de actividades”.

Además, el informe indica que por mancomunidades, Los Pedroches es la mancomunidad que mejor comportamiento ha tenido en 2010 frente a Guadajoz y Campiña Este que es la mancomunidad con peor

comportamiento.

Un dato importante es que desaparece el 20,9 por ciento de empresas del año anterior, concretamente 999 firmas, lo que significa que una de cada cinco empresas no ha llegado a más de un año de vida.

AUTÓNOMOS

En el 2010 los autónomos siguen cayendo aunque en menor cuantía. Se disminuye el número de autónomos en un 0,7 por ciento con respecto a 2009 y caen con fuerza especialmente en la construcción y en transportes. En el resto de formas jurídicas, sociedades limitadas son las que mejor comportamiento han tenido con un incremento del 0,7 por ciento en empresas y un incremento de 792 actividades. Por el contrario siguen perdiendo empresas las sociedad anónimas y las cooperativas.

El estudio, que se puede consultar en www.camaracordoba.com y es de fácil manejo, analiza las actividades económicas que se desarrollan, el número de empresas que realizan esas actividades, sus formas jurídicas, su antigüedad y su evolución en los 75 municipios cordobeses y por mancomunidades.